

Notes diocésaines

Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque est arrivée à Québec mercredi à 1 heure et quart par la voie du Québec Central. Après avoir accosté à New-York dimanche matin, et avoir passé une journée dans cette ville chez les Pères du Saint Sacrement, qui desservent l'église Saint Jean-Baptiste, Monseigneur a visité Fall-River et quelques centres canadiens-français des États-Unis. Sa Grandeur est en parfaite santé. C'est M. l'abbé Jules Laberge qui était allé à sa rencontre.

Vêture et profession religieuse

A Limoilou, le 2 avril, fête de saint Joseph, a eu lieu, dans la chapelle du couvent des sœurs Servantes du Saint-Cœur de Marie, une cérémonie de vêture, présidée par le Révérend Père Etienne, aumônier de la communauté. Le Révérend Père Maurice, curé de la paroisse a donné le sermon de circonstance.

Les heureuses élues du jour étaient: Melles Eva Vaillancourt, de Jacques-Cartier, en religion Sœur Marie-Adelaïde; Rosée Arsenault, de Daveluyville, en religion Sœur Saint-Martial; Maria Lacasse, de Sainte-Marguerite, en religion Sœur Saint-Ferdinand; Anysie Breton, de Saint-Benoît Labre, en religion Sœur Saint-Benoît; Léontine Godin, de Saint-Casimir, en religion Sœur Saint-Etienne; Anna Laquerre de Saint-Thuribe, en religion Sœur Marie-Auxiliatrice.

Assistaient au chœur: Messieurs les abbés O. Blanchet, curé de la Rivière-à-Pierre et Ern. Proulx, vicaire de Sainte-Croix, les Révérends Pères Honoré et Armand du monastère des Capucins.

Chant populaire

Plusieurs peut-être de mes bienveillants lecteurs trouvent que je reviens souvent sur les mêmes idées, en d'autres termes, que je répète souvent la même chose. C'est vrai, et c'est précisément le grand désir que j'ai d'être bien compris qui me fait agir ainsi: je suis en cela l'exemple des bons curés très zélés